

Vos questions / nos réponses

## Dépistage du cannabis

Par [Profil supprimé](#) Postée le 06/08/2010 18:06

Bonjour,

Je suis un fumeur (cannabis) régulier depuis environ une dizaine d années. Etant à la recherche d un emploi et m étant déjà fait dépister positif une fois par le passé (en m étant arrêter 2 semaines avant le test). Je voulais connaître une fourchette de temps où le dépistage serait possible (au minimum et au maximum, car je sais que vous ne pouvez pas me donner de réponse très précise vis de tous les processus que la consommation de cannabis engage). Cependant ce qui m intéresse serait de connaître le temps maximum où le cannabis reste dépistable dans les urines (delais plutôt pessimistes, maximum). Je suis âgé de 23 ans je fume environ 2-3 joints par jour (résine forte), depuis environ 10 ans, je pratique beaucoup de sport, je ne suis plutôt mince et musclé.

Dans l'attente d'une réponse claire et rapide (même si peu précise), merci d'agréer mes salutations distinguées.

---

**Mise en ligne le 09/08/2010**

Bonjour,

La durée de positivité du cannabis dans les urines varie selon la quantité consommée, la teneur en THC (Tetrahydrocannabinol, principe actif du cannabis), la régularité de la consommation ou de la personne consommatrice elle-même. La régularité consiste à fumer chaque jour sans pause significative, ce qui est votre cas, il faudra donc compter jusqu'à 10 semaines pour que le THC disparaîsse de vos urines.

Nous avons mis, ci-dessous, un lien du tableau récapitulatif des durées de positivité.

Bien cordialement.

---

**Autres liens :**

- [Dossier dépistage : tableau des durées de positivité](#)